

## Alcalde de Papantla se compromete a recibir Túmin en el Ayuntamiento

Por: La coperacha. 06/08/2022

### **Sexta Feria del Túmin en Papantla recibe a cientos de usuarios y expositores.**

Del 15 al 17 de julio de 2022 se llevó a cabo en Papantla, Veracruz, la 6a Feria del Túmin, que reunió a 100 expositores y cientos de usuarios de la moneda comunitaria del Totonacapan.

Durante la inauguración, el alcalde morenista Érick Domínguez Vázquez se comprometió públicamente a recibir Túmin en el Ayuntamiento, aunque no precisó para qué servicios.

Durante los días de feria se realizó la presentación del libro “Túmin, moneda autónoma”, elaborado por los propios tumistas, así como del libro “Nueva Constitución”, escrito por el Consejo Nacional del Pueblo Mexicano.

También se realizó la entrega del Bastón de Mando y Obediencia a los integrantes de la actual coordinación del Túmin-Totonacapan, Álvaro López Lobato, Xóchitl López Castillo y Lucía Martínez, quienes con ello adquirieron el compromiso de servicio a la comunidad tumista.



De acuerdo a la secretaria de la coordinación del Túmin-Totonacapan, Xóchitl López, la moneda fue muy bien recibida y circuló durante los días de feria alrededor de 10 mil túmines, dinero que tiene una equivalencia de uno a uno con la moneda nacional, el peso.

El Túmin, creado en 2011 en la comunidad de El Espinal, Veracruz, ha sido usada como moneda complementaria y como una forma de mejorar la economía a través de una circulación local. Actualmente es usada en más de 20 estados de la República mexicana y tiene usuarios internacionales.

En la Feria del Túmin, en la plaza principal de Papantla, además del intercambio con la moneda comunitaria, hubo presentaciones artísticas, danzas regionales, clases de yoga, una rifa y una Lotería tumista con donaciones de los usuarios.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La coperacha

**Fecha de creación**  
2022/08/06